

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Startschuss für nächstes Wohnprojekt in Zirl

ZIRL (23.10.25). Nur drei Monate nach Fertigstellung einer Eigentumswohnanlage beim örtlichen Freibad startet die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) bereits das nächste Projekt in der Marktgemeinde Zirl: In der Kirchfeldstraße ist die Errichtung einer weiteren Wohnanlage mit 15 Eigentumswohnungen vorgesehen. Die NHT investiert rd. 5,9 Mio. Euro.

Fokus auf Eigentum

Bürgermeister Thomas Öfner erklärt: „Mit diesen Projekten möchten wir vor allem jungen Familien eine Wohnperspektive in der eigenen Gemeinde bieten. Die NHT ist dabei ein wichtiger und kompetenter Partner für uns.“ **NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter** ergänzt: „Wir freuen uns über das Vertrauen der Gemeinde und unterstützen die Gemeindeführung gerne dabei, leistbaren Wohnraum für die eigene Bevölkerung zu realisieren.“

Das Vorhaben wird in Zusammenarbeit mit dem Zirler Architekten Rainer Schöpf umgesetzt und sieht eine kompakte Anlage inkl. Tiefgarage und eigenem Spielplatz in unmittelbarer Zentrumsnähe vor. Die Ausführung und Ausstattung sind sehr hochwertig mit serienmäßiger Fußbodenheizung, Komfortlüftung sowie großzügigen Terrassen mit Privatgärten bzw. Balkonen.

NHT baut klimafreundlich

Die Gebäudetechnik ist mit einer Luft-Wasser-Wärmepumpe sowie einer großen Photovoltaikanlage auf dem Dach auf dem modernsten Stand und besonders klimafreundlich. Die Fertigstellung und Schlüsselübergabe sind bis Herbst 2027 vorgesehen.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Oss):

Architekt Rainer Schöpf, Landtagsabgeordnete Elisabeth Fleischanderl, Bürgermeister Thomas Öfner, Landtagsabgeordnete und Vizebürgermeisterin Iris Zangerl-Walser, NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter und Elmar Leitner (Bodner Bau) beim Spatenstich für ein weiteres, großes Wohnbauvorhaben in der Marktgemeinde.

Für weitere Informationen:

Mag. Johannes Tratter
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL
Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: tratter@nht.co.at
www.neueheimat.tirol